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Redacción

«La profesión de abogado es muy complicada»

Miquel Sàmper, nuevo presidente del CICAC, quiere implantar el sistema de intermediación

hipotecaria, que el mismo instauró en su Colegio de Abogados, por toda España. 

En una entrevista concedida a las cámaras de Informativojurídico.com, el actual presidente del CICAC

comenta la actualidad de los colegios catalanes así como su relación con el resto de colegios de

abogados de España
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